



# BOLETÍN INFORMATIVO 2023



**MUNICIPALIDAD  
DE POCOCI**

**MARZO- 2023**

**LA ESTRATEGIA SEMBREMOS  
SEGURIDAD, SE HACE PRESENTE  
EN LAS COMUNIDADES.**



## Comunidades visitadas: Toro Amarillo, La Sole y San Martín.



La Estrategia de Sembramos Seguridad, ha logrado llegar a comunidades vulnerables, con el objetivo de dar acompañamiento por parte de las instituciones públicas que de una manera altruista y desinteresada se han unido para fortalecer la

comunicación en las comunidades de Toro Amarillo, La Sole y recientemente visitada San Martín de Jiménez.



Inicialmente, la comunidad de Toro Amarillo, se convirtió en la primera meta por parte de la organización.



En una segunda visita en el año 2022, se programa “La Sole”, un pueblo lleno de esperanza, donde se logra atender a la población por parte de las instituciones presentes y lo más

importante es el convivio entre la ciudadanía y los colaboradores institucionales.



Resaltar la presencia de algunos representantes del Equipo de Santos y del Comité Cantonal de Deportes, que fueron recibidos por los vicealcaldes Yamileth Hidalgo Arias, Giovanni Rivera y el regidor Luis Méndez.



Posteriormente el pasado 24 de febrero, le correspondió a San Martín, que por motivos de mal tiempo, el escenario desarrollado fue en las hermosas instalaciones del Gimnasio del Centro Educativo.



Los niños fueron los protagonistas junto con los padres, que compartieron conocimientos con las instituciones presentes como: Cruz Roja, Fuerza Pública, PANI, Ministerio de Salud, Conapdis y el ICE.



La Estrategia Integral de Prevención para la Seguridad Pública “**Sembremos Seguridad**”, tiene como objetivo la priorización de tipos de delitos y riesgos sociales, identificación de organizaciones criminales y la articulación de capacidades

institucionales e interinstitucionales, en función de desplegar insumos de política pública y estrategias conjuntas orientadas a lograr impacto a corto, mediano y largo plazo, coordinada directamente desde el Ministerio de Seguridad.



Y se trabaja de una forma conjunta por medio de la Comisión de Trabajo Gubernamental Municipal, al frente de la vicealcaldesa Yamileth Hidalgo Arias y acompañada por las instituciones públicas y organizaciones privadas que se reúnen periódicamente para revisar las líneas de acción trazadas,

vinculado con el departamento de Planificación Institucional. El agradecimiento a todos por trabajar y para tener

